

400 Personel Pasukan Khusus TNI Jaga Keamanan Kepala Negara G20

JAKARTA (IM) - Sebanyak 400 personel pasukan khusus TNI akan menjaga keamanan para kepala negara dan delegasi peserta Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20 di Bali, 15-16 November 2022.

Ratusan personel pasukan elite ini tergabung dalam Satuan Tugas Pasukan Khusus (Satgaspassus) yang terhimpun dalam "Komando Gabungan Terpadu Pengamanan Very Very Important Person" (Kogabpadam VVIP). Kepala Pusat Penerangan (Kapuspen) TNI Laksamana Muda Kisdianto menyebut, 400 personel pasukan khusus tersebut berasal dari prajurit elite dari matra darat, laut, dan udara.

"Di samping mengerahkan sebanyak 400-an personel, Satgaspassus juga mengerahkan alutsista berupa pesawat udara, helikopter jenis Bell dan Super Puma, kendaraan taktis bushmaster, atau full armor, invader EOD, trailer bomb dan beberapa unit sea reader serta jetski," kata Kisdianto dalam keterangan tertulis, Senin (14/11).

Secara keseluruhan, TNI mengerahkan 18.030 prajurit. TNI mendominasi dengan lebih dari 14.000 personel yang tergabung dalam Kogabpadam VVIP. Sisanya, berasal dari kepolisian dan institusi lain, yakni 3.200 dari Polri dan 492 dari institusi lainnya.

Seluruh personel TNI

dibagi dalam beberapa satuan tugas, termasuk di dalamnya Satgaspassus Kogabpadam VVIP yang mempunyai sejumlah tugas pokok.

Kisdianto menyampaikan, tugas pokok tersebut meliputi menyiapkan dan menyiagakan operasi khusus selama operasi pengamanan VVIP dan melaksanakan koordinasi dengan instansi lain terkait penyiagaan operasi khusus dalam operasi pengamanan VVIP.

Selanjutnya, menyiapkan kekuatan untuk siap bergerak dalam segala situasi untuk mengamankan VVIP, menempatkan personel di tempat penginapan maupun di tempat kegiatan bagi VVIP selama operasi pengamanan. "Dan melaporkan setiap perkembangan situasi yang terjadi di wilayah kepada Pangkogabpadam serta beralih ke operasi selanjutnya atas perintah," ujar Kisdianto.

Ia mengatakan, Satgaspassus telah menggelar latihan penanggulangan teror (gultor) untuk menunjang kesiapsiagaan operasi serta meningkatkan profesionalisme personel. Latihan digelar di kawasan Bali Turtle Island Development (BTID) Kelurahan Serangan, Kecamatan Denpasar Selatan, Kota Denpasar, selama dua hari beberapa waktu lalu.

"Dan dipimpin langsung oleh Komandan Komando Operasi Khusus (Dankoopsus) TNI Mayjen Joko Purwo Putranto," ujarnya. ● **mei**

Masyarakat Boleh Bertanya Saat Proses Wawancara Calon Hakim Agung

JAKARTA (IM) - Komisi Yudisial (KY) memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk ikut bertanya saat proses wawancara calon hakim agung. Hal tersebut disampaikan Sekretaris Jenderal (Sekjen) KY Arie Sudihar dalam konferensi pers virtual, Senin (14/11).

"Dalam wawancara terbuka itu diberikan kesempatan kepada masyarakat untuk menanyakan hal-hal terkait hakim agung yang menjalani seleksi sampai dengan tahap wawancara," ujar Arie.

KY mengharapkan masukan dari masyarakat terkait nama-nama calon hakim agung yang dinyatakan lulus seleksi administrasi.

"Jadi, KY dalam beberapa tahapan seleksinya juga melibatkan partisipasi masyarakat baik untuk memberikan masukan terhadap para calon yang dinyatakan lulus, maupun nanti pada waktu wawancara," kata Arie.

Proses keterbukaan

tersebut untuk mempercepat seleksi calon hakim agung pasca dua hakim agung ditetapkan sebagai tersangka dalam kasus korupsi suap koperasi simpan pinjam Inditana di Mahkamah Agung (MA).

Anggota KY bidang Sumber Daya Manusia, Penelitian dan Pengembangan Binzaid Kadafi mengatakan, ada beragam mekanisme yang diperketat dalam seleksi hakim agung.

Saat ini Komisi Yudisial sedang menyelenggarakan seleksi hakim agung dan beberapa tahap sudah dilalui. Saat insudud memasuki tahap asesmen kesehatan dan kepribadian juga klarifikasi terhadap rekam jejak individu.

"(Rekam jejak) dari berbagai aspek terutama aspek integritas itu akan dilakukan secara komprehensif, detail dan secara ketat. Di mana investigator yang tak hanya dimiliki oleh KY yang akan turun," ujar Kadafi. ● **han**

Nikita Mirzani Jalani Sidang Perdana, Pakaiannya Jadi Perhatian Awak Media

JAKARTA (IM) - Nikita Mirzani menjalani sidang sidang perdana atas kasus dugaan pencemaran nama baik, di Pengadilan Negeri Serang, Banten. Selebritis itu memasuki ruang sidang utama sekitar pukul 10.53 WIB, Senin (14/11).

Penampilan Nikita Mirzani langsung menarik perhatian awak media. Ibu tiga anak itu tidak memakai baju modan, melainkan tampil sederhana dengan kemeja putih yang dipadukan dengan celana jeans dan heels berwarna hitam.

Nikita juga memakai kacamata serta ikat kepala berwarna cokelat dan hitam. Ketika ditanya oleh awak media soal kondisinya, Nikita Mirzani mengaku dalam kondisi sehat.

"Sehat, baik-baik saja," kata Nikita Mirzani di ruang sidang, Senin (14/11).

Nampaknya Nikita Mirzani juga begitu percaya diri untuk menjalani sidang perdana kasus tersebut. Dalam persidangan ini Nikita Mirzani didampingi oleh tim kuasa hukum sebanyak enam orang.

Sebagai informasi, sebelum menjalani sidang perdana, Nikita Mirzani telah ditahan di rutan (rumah tahanan) Serang Kelas IIB selama 20 hari sejak 25 Oktober 2022.

Penahanan Nikita Mirzani dilakukan karena ia telah ditetapkan sebagai tersangka atas kasus dugaan pencemaran nama baik yang dilaporkan Dito Mahendra ke Polres Serang Kota. ● **han**

Polhukam

FOTO: IDN/ANTARA



DUA HAKIM AGUNG TERSANGKA KORUPSI

Pimpinan Komisi III DPR Sebut MA Bukan Lagi Lembaga Terhormat

Anggota DPR Desmond Mahesa menilai MA sudah tidak bersikap adil lagi. Jika rakyat sudah tidak bisa mendapat keadilan maka di lembaga itu patut diduga ada korupsi.

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi III DPR Desmond Mahesa menyebut dengan adanya hakim agung menjadi tersangka kasus suap, Mahkamah Agung (MA) bukan lagi lembaga terhormat yang harus diangung-angungkan.

"Mahkamah Agung bukan lembaga terhormat yang harus kita agung-angungkan. Yang ada terbukti sekarang bahwa sarang koruptor," ujar Desmond saat ditemui di Gedung DPR, Senayan, Jakarta Pusat, Senin (14/11).

Menurut Desmond Mahkamah Agung kini sudah tidak bersikap adil lagi. Jika rakyat

sudah tidak bisa mendapat keadilan dari MA, maka pada dasarnya kini lembaga itu sudah penuh akan korupsi.

"Lihat saja kasus-kasus. Siapa berhadapan siapa dengan siapa. Antara rakyat dengan pembembang. Antara rakyat dengan pemerintah. Antara rakyat dengan mafia tanah," tuturnya.

Desmond mendukung Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) yang membuktikan bahwa adanya isu terjadi perdagangan putusan di MA kini menjadi nyata. Dia pun mengatakan bahwa hakim agung yang kini ditetapkan

sebagai tersangka korupsi oleh KPK hanya sedang sia saja.

"Saya pikir hampir semua hakim agung kalau hari ini dibilang sia, ya, sia. Karena rakus saja kan. Saya pikir hakim agung yang ada di sana tidak layak lagi. Dengan peristiwa-peristiwa kayak gini sudah tidak ada yang layak lagi, bahwa hakim agung di sana bukan Mahkamah Agung lagi," katanya.

Sebelumnya, KPK menyatakan seorang hakim agung di Mahkamah Agung yang ditetapkan sebagai tersangka baru kasus suap pengurusan perkara di MA.

Menurut Plt Juru Bicara KPK Ali Fikri, hal itu terungkap dari hasil pengembangan perkara dugaan suap yang melibatkan Hakim Agung Sudrajad Dimiyati.

"Tentu ini berbeda dengan perkara sebelumnya ya dengan tangkap tangan dengan tersangka SD (Sudrajad Dimiyati)

dan 9 orang lainnya. Waktu itu kan kami menetapkan 10 orang sebagai tersangka," kata Ali saat dihubungi wartawan, Kamis (10/11).

Penyidik KPK mengungkapkan fakta dan perkara baru dari hasil penyidikan terhadap kasus dugaan suap Hakim Agung Sudrajad Dimiyati, sehingga menetapkan sejumlah tersangka baru.

"Yang ini kami temukan fakta baru begitu, ternyata kemudian ada dugaan pemberian dan penerimaan oleh pihak lain. Kami menemukan fakta-fakta baru dari kegiatan tangkap tangan yang dilakukan sebelumnya," ujar Ali.

Kendati demikian, Ali belum bisa mengungkap identitas hakim agung MA yang menjadi tersangka baru kasus dugaan suap penanganan perkara. Namun, dia memberikan petunjuk hakim agung itu pernah diperiksa sebagai saksi dalam penyidikan perkara Hakim Agung Sudrajad Dimiyati.

PERESMIAN MUSEUM

MENKO PMK MUHAJIR EFFENDY (dua kiri) bersama Ketua PP Muhammadiyah Haedar Nashir (kanan) melihat koleksi museum usai peresmian Museum Muhammadiyah di Bantul, DI Yogyakarta, Senin (14/11). Museum yang menampilkan sejarah perjalanan Muhammadiyah tersebut dapat dijadikan sarana edukasi dan rekreasi.

Sidang Korupsi Heli AW-101, Jaksa KPK Hadirkan Tujuh Anggota TNI-AU

JAKARTA (IM) - Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat kembali menggelar sidang lanjutan kasus korupsi terkait pengadaan helikopter angkut Agusta Westland (AW-101) di TNI-AU tahun 2016 - 2017 dengan terdakwa Direktur PT Diratama Jaya Mandiri, Irfan Kurnia Saleh.

Sidang kali ini masih beragendakan pemeriksaan saksi. Tim Jaksa Penuntut Umum (JPU) pada Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) berencana menghadirkan sembilan orang saksi. Di mana, tujuh dari sembilan saksi yang bakal dihadirkan tersebut merupakan anggota TNI-AU.

"Hari ini tim jaksa akan menghadirkan sembilan orang saksi dalam persidangan terdakwa Irfan Kurnia Saleh," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri melalui pesan singkatnya, Senin (14/11).

Adapun, tujuh Anggota TNI-AU tersebut yakni, M Iqbal Mas Putera; Ismail Mannan; Mohammad Arief

Tandju; Taufik Nurdin; Joko Sulistyanto; Sigit Suwastino; dan Wisnu Wicaksono. Sedangkan, dua saksi lainnya merupakan Pegawai BRI KC Mabes TNI Cilangkap, Ratna Komala Dewi dan Bayu Nur Pratama.

Diketahui sebelumnya, Irfan Kurnia Saleh didakwa telah merugikan keuangan negara sebesar Rp738.900.000.000 (Rp738,9 miliar) terkait pengadaan Helikopter angkut AW-101 di TNI-AU tahun 2016, Irfan Kurnia Saleh didakwa telah memperkaya diri sendiri, orang lain, dan korporasi.

Jaksa menyebut Irfan memperkaya diri dari pembelian atau pengadaan helikopter angkut TNI-AU sebesar Rp183.207.870.911 (Rp183 miliar). Selain itu, Irfan disebut juga turut memperkaya orang lain terkait pengadaan helikopter TNI-AU tersebut.

Adapun, pihak lain yang turut diperkaya Irfan yakni mantan KASAU Agus Supriatna sebesar Rp17.733.600.000. Sedangkan korporasi yang diperkaya yaitu perusahaan AgustaWestland sebesar Rp391.616.035.000 serta perusahaan Lejardo Pte Ltd sebesar 10.950.826,37 dolar AS atau sekitar Rp146.342.494.088.

Jaksa menyatakan bahwa kerugian negara Rp738,9 miliar tersebut didapatkan dari miliar

sil penghitungan kerugian keuangan negara atas pengadaan helikopter angkut AW-101 di TNI Angkatan Udara tahun 2016 yang dilakukan oleh ahli dari Unit Forensik Akuntansi Direktorat Deteksi dan Analisis Korupsi KPK.

Berdasarkan surat dakwaan jaksa KPK, Irfan Kurnia Saleh didakwa melakukan korupsi pengadaan helikopter angkut AW-101 bersama-sama dengan Lorenzo Pariani selaku Head of Region Southeast Asia Leonardo Helicopter Division AgustaWestland Products; Bennyanto Sutjiadiji selaku Direktur Lejardo, Pte. Ltd.

Kemudian, Kepala Staf Angkatan Udara (KASAU) dan Kuasa Pengguna Anggaran (KPA) periode Januari 2015 sampai Januari 2017, Agus Supriatna; Kepala Dinas Pengadaan Angkatan Udara (Kadisada AU) dan Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) periode tahun 2015 sampai dengan 20 Juni 2016, Heribertus Hendi Haryoko.

Selanjutnya, Kadisada AU sekaligus PPK periode 20 Juni 2016 sampai 2 Februari 2017, Fachri Admy; Asisten Perencanaan dan Anggaran (Asrena) KASAU TNI-AU periode tahun 2015 sampai Februari 2017, Supriyanto Basuki; serta Kepala Pemangkas (PEKAS) Mabes TNI-AU, Wisnu Wicaksono. ● **han**

Amankan KTT G20 Bali, Pasukan Elit TNI AU Kerahkan Drone Orbiter hingga Rudal Chiron

JAKARTA (IM) - Komando Pasukan Gerak Cepat (Kopasgat) mengerahkan personel dan alutsista canggih untuk mengamankan pelaksanaan KTT G20 di Bali, yang berlangsung pada 15-16 November 2022.

Alutsista yang dikerahkan di antaranya, Rudal Chiron, Kendaraan M3CS (Command Center), Drone Oculus (Command Center), UAV Orbiter (Command Center), Senjata Anti-Drone, P6 ATAV, P2 Komando, Junkle Hunter, EOD Invader dan Smart Hunter.

"Kekuatan prajurit Kopasgat di antaranya tergabung dalam Satuan Tugas Pam Bandara, Satgas Udara, Satgas Pam

VVIP, dan Satgas Passus," tulis @kopasgat_tniau, dikutip Senin (14/11).

Semua alutsista telah tergelar di Lanud I Gusti Ngurah Rai, Bali sesuai dengan pola penggelaran yang telah ditentukan sesuai dengan fungsinya masing-masing serta terkoordinasi dengan satuan dan alutsista lain yang tergabung dalam Kogabpad Pam VVIP KTT G-20.

Sejumlah Kepala Negara G20 saat ini telah berada di Bali. Selain Joe Biden, Presiden Korea Selatan (Korsel) Yoon Suk-yeol, dan Perdana Menteri Jepang Fumio Kishida. Presiden Joko Widodo memastikan ada 17 kepala negara yang akan hadir di Bali. ● **mei**

PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 12

PT Syailendra Capital selaku manajer investasi ("Manajer Investasi") REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 12 ("SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 12"), dengan ini mengumumkan rencana pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 12.

Berkaitan dengan rencana tersebut di atas, dengan ini Manajer Investasi menyampaikan hal-hal sebagai berikut:

- Manajer Investasi dan PT Bank Mega Tbk selaku Bank Kustodian SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 12 telah sepakat untuk melakukan pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 12 sebagaimana termaktub dalam Kesepakatan Pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 12 tertanggal 14 November 2022, yang antara lain menyatakan bahwa Manajer Investasi telah melakukan Penulisan Lebih Awal atas seluruh Unit Penyertaan SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 12 yang telah diterbitkan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk melakukan pembayaran atas Penulisan Lebih Awal kepada seluruh Pemegang Unit Penyertaan dan Bank Kustodian telah melakukan pembayaran sesuai instruksi tersebut di atas, sehingga saat Kesepakatan Pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 12 ditandatangani, sudah tidak ada lagi Pemegang Unit Penyertaan yang tersisa dalam SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 12.
- Pada tanggal 15 November 2022, Manajer Investasi telah memberitahukan rencana pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 12, kepada Otoritas Jasa Keuangan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk menghentikan perhitungan Nilai Aktiva Bersih SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 12 sejak tanggal 15 November 2022.
- Pembubaran dan dimulainya proses likuidasi akan dilakukan dengan ditandatanganinya akta pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 12 di hadapan notaris.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik

SYAILENDRA **rekسا dana**

Jakarta, 15 November 2022

Manajer Investasi selaku Likuidator SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 12

PT Syailendra Capital

berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

PENGUMUMAN PEMBUBARAN

Berdasarkan Keputusan Sikuler Para Pemegang Saham Luar Biasa PT. PALMA BIOMASS INDONESIA (dalam likuidasi) berkedudukan di Jakarta Selatan, tanggal 07 November 2022, bahwa para pemegang saham setuju dan memutuskan sebagai berikut:

- Menyerahkan Laporan pertanggung jawaban Likuidator atas tindakan yang dilakukan dalam pelaksanaan pembersihan kekayaan Perseroan.
- Membebaskan Likuidator dari segala kewajiban sebagai Likuidator dan memberikan penulisan dan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya (acquit et de Charge) atas tindakan yang telah dilakukan sebagai Likuidator sepanjang tindakan tersebut telah disetujui oleh para pemegang saham Perseroan.

Demikianlah pengumuman ini disampaikan guna memenuhi ketentuan pasal 152 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Hormat Kami,
Likuidator Perseroan

PENGUMUMAN

Berdasarkan PERNYATAAN KEPUTUSAN RAPAT PT ASIA BIOMASS INDONESIA No. 166, tanggal 11 November 2022, yang dibuat dihadapan DWI SUSWANTI, SH, MKN, Notaris di Kota Cilangap, bahwa PT ASIA BIOMASS INDONESIA, telah dibubarkan terhutang sejak tanggal 11 November 2022.

Kepada pihak ketiga diberikan kesempatan mengajukan keberatan kepada kami dalam waktu 7 (tujuh) hari sejak pengumuman ini di muat dalam Surat Kabar.

Id
Direksi
PT ASIA BIOMASS INDONESIA

mandiri

PEMBERITAHUAN PANGALIHAN PIUTANG (CESSIE)

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk

Kepada Yth,
Sdr. Martin Winata
Di tempat

Menunjuk Perjanjian Pangalihan Piutang Bank (Cessie) telah dilakukan dengan Akta Notaris Ade Suryatini, SH, Mkn. No. 10 tanggal 11 November 2022 dengan ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

- Sesuai catatan administrasi kami, jumlah kewajiban kredit Saudara per tanggal 14 Oktober 2022 adalah sebesar Rp. 151.827.107,00 (terbilang seratus lima puluh satu juta delapan ratus dua puluh tujuh ribu seratus tujuh rupiah).
- Sebagai upaya penyelesaian fasilitas kredit Saudara maka pada tanggal 11 November 2022, kami telah melaksanakan pangalihan piutang (Cessie) atas fasilitas kredit Saudara berikut dokumen yang berhubungan dengan fasilitas kredit Saudara kepada kreditor baru sbb:
 - Nama : Orlando Rick Gordon Runtuqali
 - Alamat : J. Triharma Utama II RT.002 RW.012 Kel. Cilandak Barat Kec. Cilandak Jakarta Selatan

Dengan telah beralihnya piutang tersebut maka setiap dan/atau seluruh piutang atau tagihan kredit Saudara menjadi hak dan milik dari kreditor baru tersebut.

Jakarta, 15 November 2022
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk. Regional Retail Collection & Recovery Region V

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN PT PERMADANI KHATULISTIWA NUSANTARA ("Perseroan")

Direksi Perseroan dengan ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPS Tahunan") Perseroan yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Kamis, 01 Desember 2022
Waktu : Pukul 11.00 WIB - selesai
Tempat : Rajawali Place Lantai 2, Jl. HR. Rasuna Said Kav. B/4, Setiabudi, Jakarta Selatan dan Konferensi Video.

Dengan Agenda RUPS Tahunan sebagai berikut:

- Pemberian dispensasi atas keterlambatan penyelenggaraan RUPS Tahunan untuk Tahun Buku 2021, persetujuan Laporan Tahunan Perseroan untuk Tahun Buku 2021 dan pengesahan Laporan Keuangan Perseroan yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021.
- Penetapan penggunaan laba bersih Perseroan untuk Tahun Buku 2021.
- Penunjukkan Akuntan Publik untuk mengaudit Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022.
- Perubahan susunan anggota Direksi Perseroan.

Catatan:

- Para Pemegang Saham Perseroan yang berhak untuk hadir atau diwakili dalam RUPS Tahunan adalah mereka yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan sampai dengan tanggal Panggilan RUPS Tahunan ini.
- Para Pemegang Saham Perseroan yang tidak dapat hadir dalam RUPS Tahunan dapat menunjuk kuasanya untuk hadir dan memberikan suara atas namanya dalam RUPS Tahunan dengan menyerahkan Surat Kuasa yang sah. Anggota Direksi, Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan diperkenankan untuk bertindak sebagai kuasa dari Para Pemegang Saham Perseroan dalam RUPS Tahunan, namun dengan ketentuan bahwa suara yang dikeluarkan oleh mereka selaku kuasa tidak dapat dihitung dalam menentukan jumlah suara yang dikeluarkan/kuorum dalam RUPS Tahunan.
- Salinan Surat Kuasa tersebut harus telah diterima oleh Perseroan paling lambat pada tanggal RUPS Tahunan.
- Asli Surat Kuasa yang diberikan oleh Pemegang Saham Perseroan tersebut dan salinan kartu tanda pengenal dari kuasanya yang sah harus telah diserahkan kepada Perseroan sebelum kuasa tersebut hadir dalam RUPS Tahunan.
- Demi terselenggaranya RUPS Tahunan secara efisien dan teratur, Para Pemegang Saham Perseroan atau kuasa Para Pemegang Saham Perseroan dimohon untuk hadir di tempat maupun melalui media konferensi video RUPS Tahunan paling lambat 30 (tiga puluh) menit sebelum RUPS Tahunan dimulai.

Jakarta, 15 November 2022

PT PERMADANI KHATULISTIWA NUSANTARA
Direksi